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平成31年１月22日発行 第８号

勝山中学校・鶴橋中学校
学校設置協議会ニュース

生野区では、勝山中学校と鶴橋中学校を再編し、教育環境の改善を図る取組を進めて
います。
勝山中学校・鶴橋中学校 学校設置協議会（以下「協議会」といいます）(第８回、平

成30年12月19日)が開催されましたので、協議結果などをご報告いたします。

♪桃谷中学校の校歌歌詞が決まりました♪
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※作曲の過程で、一部変更になる場合があります。
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【11月21日の再編運営委員会について】
• 校歌の歌詞公募については、日本全国から21作品の応募がありました。
• どの作品も甲乙つけがたいものでしたが、委員間で最終的に３作品に絞り込んだうえで、
両中学校の１・２年生にアンケートをとり、もっとも投票が多かった作品を部会案として
決定することとしました。

• 両校の１・２年生あわせて188名のうち、約４割となります68票を集めました作品を部会
案といたします。

※再編運営委員会とは、両中学校ＰＴＡからの推薦委員で構成された協議会の部会で、学校再編の基本項目の検討
について、効率的・効果的に議論を行う場です。委員会で検討した内容は、協議会で報告したうえで、協議し、最
終決定を行います。

平成30年11月21日に開催された再編運営委員会の検討内容について部会⾧より報告があり
ました。

（３）再編運営委員会からの報告

１ 再編運営委員会からの報告

２ 議事 ① 校歌について ② その他

【定数:地域まちづくり協議会推薦者 各２名、中学校ＰＴＡ推薦者 各９名】
(出席数) 20名
東桃谷地域まちづくり協議会 １名 北鶴橋まちづくり協議会 ２名
鶴橋ふれあい協議会 １名
勝山中学校ＰＴＡ ８名 鶴橋中学校ＰＴＡ ８名

（４）協議の結果

決定事項
• 校歌の歌詞については、１ページ目のとおりです。
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学校再編に向けての不安点・疑問点について

（５）その他

• 防犯カメラの設置台数について、９月末時点で生野区全体で179台、桃谷中学校下には49
台設置されています。また、桃谷中学校下では今年度中に行政で６台、地域で４台設置す
る予定です。

• 防犯カメラの設置場所の公表については、犯罪捜査に支障がでることも想定されるため、
予定しておりませんが、設置台数の公表については犯罪抑止効果も期待されますので、今
後検討してまいりたいと考えています。

• 新たな防犯カメラの設置について、今年度の設置は難しいですが、具体的な危険箇所をご
指摘いただけましたら、危険性も踏まえ、次年度以降できる限りの対応を検討してまいり
ます。

桃谷中学校の開校に向けた検討の進捗状況について

• 桃谷中学校の学校教育方針・学校教育目標・校訓は開校時に正式発表となりますが、保護
者説明会でお伝えできるように調整します。

• 特別支援学級在籍生徒について、両校とも「共に学び共に育つこと」を大切に、教育活動
を進めており、桃谷中学校でもこの方針を継承して取り組むことにしています。生徒に
よっては環境の変化に順応することに時間がかかる場合もありますので、３学期に複数回、
勝山中学校に引率し、新しい環境を実体験することを計画するなど、早期に新しい環境に
馴染めるよう努めて参ります。

桃谷中学校の開校に向けた取組

【平成30年度実施】

• 再編前教員の加配（両校各１名）、
• 在校生標準服の洗替分追加公費負担
(夏スラックス・スカート、ポロシャツ⾧袖・半袖)
• 吊下げ式ビデオプロジェクターの追加設置
• LAN設備の増設
• 教員用PCの増配置

【平成31年度実施に向けて調整中】

• 再編後教員の加配（２名）
• 小学校専科指導教員の加配（１名）
• スクールカウンセラーの配置（週５日）
• 地域コーディネーター（学校元気アップ事
業）の配置（学校予算増額）

• C-NETの配置
• ICT推進支援員の配置
• 部活動支援員の継続配置
• ICTタブレットの増配置
• 第２運動場等の管理補助

• 桃谷中学校の開校に向けて、通常の対応ではなく特別な対応を予定しているものは
下記のとおりです。

• 上記の取組で終了ではなく、開校前もしくは開校後に新たに生じた課題に対しては、区役
所、教育委員会、学校が連携して対応します。
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学校再編に関する情報は生野区ホームページでもご覧
いただけます。

生野区西部地域学校再編の動き 検索

発行
学校設置協議会 事務局
(生野区役所 地域まちづくり課)
電話:06-6715-9920

開校に向けての工事について

新たな中学校は1学年３クラスで、全学年９クラスと想定していますが、現在、３クラスには
既に設置されていますので、残りの６クラスに設置し、すべてのクラスに設置予定です。

★ 第２運動場等の管理補助について、具体的な内容を教えてほしい。

第２運動場等の管理補助について

第２運動場や第２体育館で問題が起こった際に、学校から遠くなるため先生方の負担が大きく
なります。その負担を軽減するために人員を配置するのか、予算を増額して学校で対策をする
かを調整しています。

★ 補助となっているが、基本は学校が対応するとなれば、学校の負担が増えるのではないか。

第２運動場や第２体育館は、学校の施設となりますので、桃谷中学校が管理していくことにな
ります。それに対しての負担を軽減するための補助となりますので、学校の教職員の方の負担
にならないよう対策を取っていきたいと考えております。

★ 学校にできるだけ負担をかけないようにしてほしい。

インターネット環境について

今年度実施のLAN設備の増設が完了すれば、インターネット環境がよくなります。

★ 物は揃っているが、インターネットの環境が悪いと聞いたことがある。以前と比べて良くなって
いるとは思うが、スムーズでないと活用できないと思う。

★ プロジェクターの設置はどのクラスになるのか。

★ 改修工事も完了しているということは、いつでも開校できる状態になっているということか。

開校に向けて必要となる第２特別支援教室を作る工事については完了しました。また、ICT関
係のプロジェクターの設置については今年度中には完了予定です。

学校⾧

（６）第８回協議会での確認事項

• 次回の開催日は、２月６日（水）とし、校歌について協議を行う。
• 次回開催に先立ち、再編運営委員会を開催し、協議を行う。


